



MINUTA DEL CONSEJO DE SALUD 22 ENERO 2014

Siendo las 10:00 horas del día 22 de Enero del 2014, en La Sala Clemente Orozco dentro de las instalaciones de Presidencia, se inició la reunión del Consejo de Salud, dando la bienvenida el Lic. Israel Abdel Dávila del Toro Regidor del Área de Salud, quien agradece la presencia de los presentes a la Primera reunión del Consejo de Salud en este 2014.

El Mtro. José Antonio Aguilar Chávez toma la palabra para dar inicio con la reunión comentando los objetivos de éste Consejo de Salud que son por nombrar algunos el de Difundir la cultura de Salud a la población en general, también se comentó que uno de los propósitos de la Comisión es de identificar las Prioridades mediante diagnóstico integral de salud, Daños a la Salud, Factores Condicionantes, Respuesta Social Organizada medio ambiente geográfico en donde habitamos y que en ocasiones detona nuestras patologías.

El Maestro Cassiano hace la observación que esta priorización debe ser por los especialista en la salud y a su apreciación así quedaría más completa y enfocada a las necesidades reales en salud del municipio.

EL Dr. Alfredo Arias Arriaga hablo de las enfermedades que presentan mayor casos como lo son:

- Diabetes mielitus
- Problemática en embarazos en adolescentes
- Drogas
- Problemas de Obesidad
- Participación social "Hábitos"
- Síndrome Metabólico
- Sobrepeso etc.



También hace el comentario de que en las instituciones de salud en ocasiones envían a los pacientes con Diabetes hasta la ciudad de Guadalajara para su tratamiento cuando se puede atender aquí mismo, que dependiendo de la problemática podemos presentar una respuesta y así tener bases para el proyecto.

El Mtro. José Antonio Aguilar Chávez explica el método de de priorización de Hanlon se llevara a votación según los puntos de vista de los asistentes basados en cuatro criterios.

El Lic. Israel Adbel Dávila del Toro pide apoyo a los diferentes departamentos presentes para llevar a cabo un programa preventivo.

El Lic. Víctor Torres Castellanos Director de D.I.F. Municipal comenta sobre el tema de la Violencia Intrafamiliar, que este es un problema de salud ya que se desprenden otros problemas sociales como la dependencia a ciertas sustancias y los problemas de violencia de género, y también comenta el plantear muy bien los ejes principales de la problemática donde se va a trabajar, ya con un diagnostico, ya que se ha trabajado sin un diagnostico y no se han tenido muy buenos resultados.

También comenta que D.I.F. y Cusur están llevando a cabo un programa llamado ciudades saludables el cual iniciaron con un diagnostico y les ha dado buenos resultados.

Lic. Israel Abdel Dávila del Toro comenta del Programa Escuelas Saludables que se está llevando a cabo y con mucho éxito ya que están próximo a certificar 25 preescolares como Escuela Promotoras de la Salud, en este programa se han enfrentado con diferentes problemas de los cuales han sabido darle solución por el buen trabajo y apoyo de las dependencias participantes en el programa.

El Lic. Víctor Torres Castellanos habla de que en las campañas nosotros como institución debemos bajar a las colonias casa por casa a platicar con los ciudadanos y ver sus problemáticas para obtener mejores resultados.



El Dr. Alfredo Arias Arriaga comenta de los problemas que han experimentado en el programa de escuelas Saludables y de cómo han dado solución.

La Tabla de prioridades de Hanlon se decidió por los puntajes que se le dieron a cada factor según los miembros del consejo, y se decidió que los cuatro más altos serian los temas a desarrollar a lo largo del año para hacer acciones focalizadas en estos cuatro rubros por todos los miembros de este consejo y con ello tener acciones con más trascendencia y magnitud.

Tabla de Hanlon

PROBLEMAS	A	В	С	D	(A+ B)
	MAGNITUD	SEVERIDAD	EFICACIA	FACTIBILIDAD	CXD
Obesidad	8	8	1	1	16
Educación Y	8	7	1	1	15
Promoción De La				. 8	
Salud				-	
Problemas De	7	7	1	1	14
Salud Mental y					
Violencia					
Intrafamiliar		*			
Enfermedades	6	6	1	1	12
Crónico No					
Transmisibles					

Las cuatro estrategias de trabajo del Consejo Municipal de Salud, quedaron de la siguiente forma después de la priorización hecha por los mismos de este:

1. Programa Municipal Intersectorial, Contra La Obesidad Y Sobre Peso.

Objetivo: sumar a las dependencias a hacer un frente en común contra la obesidad y sobre preso y enfermedades relacionadas. Con acciones como que propicien el cambio de hábitos, la implantación de modelos de vida más saludables, esto con acciones que empoderen a los pacientes en este cambio de vida.



2. Programa Municipal Intersectorial De Prevención Y Promoción De La Salud.

Objetivo: sumar todas las acciones de prevención y promoción de salud, de todas las instituciones para tener una agenda en común, con base a la calendarización de un único calendario de salud.

3. Programa Municipal Intersectorial De Salud Mental

Objetivo: Fomentar la salud mental de la población del municipio, con acciones con acciones focalizadas a patologías como Violencia Intrafamiliar, Adicciones, Discriminación, a través de trabajo con padres, maestros y alumnos para que estos sean replicadores y capacitadores de modelos de vida saludables.

4. Programa Municipal Intersectorial De Prevención De Enfermedades Crónico No Transmisibles

Objetivo: Realizar acciones preventivas para la disminución y prevención de enfermedades crónico no transmisibles como, diabetes, hipertensión, cardiopatías, etc., esto con acciones integrales como grupos de ayuda mutua, monitoreo de pacientes, implantación de auto cuidados por parte de los pacientes, implantación de una educación de salud propia del paciente.

Se acordó de la reunión próxima para el día miércoles 29 de enero 2014 en las instalaciones de CAPA (Centro de Atención Para las Adicciones) para tomar acciones y hacer una planeación estratégica con los cuatro temas priorizados en salud por este consejo.

No habiendo más puntos que tratar El Lic. Israel Abdel Dávila del Toro siendo las 11:07 minutos del martes 22 de enero 2014 da por terminada la reunión del Consejo de Salud de Zapotlán el Grande.



Fotos









"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN"

"2014, 190 Aniversario de haberse otorgado el titulo de la Ciudad"

Ciudad guzmán, municipio de Zapotlán el grande, jal a 22 de Enero del 2014 O DEPARTO MUNICIPAL SALUD MUNICIPAL

MGS. JOSÉ ANTONIO AGUILAR CHAVEZ COORDINADOR DE SALUD MUNICIPAL



REUNIO	UNION DE LA COMISION DE SALUD EN ZAPOTLAN EL GRANDE	CORPORATION CONTRACTOR
	22 DE ENERO DEL 2014	
NOMBRE	CARGO	FIRMA
TOSE WANUEL SANCHEZ	COMANDANTE.	S. S
Jachil on 17 Jalos	DUXILIAR	
Jun 7	Defe	Jesus Arang
RICANDO LOSODA PACILIA	Bembero Segund	
Valgra L. Vázavez Chávez	Bomberos	
- asiand Villanveve Amador	DRSE	
4	Residon	
OSE ALTONIO ALUAREZ MORENO		Charle
Alfredo Antonio Antes Anicesa	Director New SSJ	A CO
0	Jefe de Promoción Social	flank
l. Corong (a	Divertisa CIJ Zapotlai	
	C.R.M Zne.	
Cours Castell	Director DIF Mairibul	John till
1020		